



Romain THOMAS

Le Renouveau Saint-Rémois

NOS ENGAGEMENTS POUR LE QUARTIER DE L'ARGELIER

Depuis 1995, **Hervé Chérubini** est Maire de Saint-Rémy. Et, pourtant, **en 22 ans, dans votre quartier, l'espace public s'est dégradé, malgré la bonne volonté, le dévouement et le professionnalisme des agents municipaux.**

Ce qui manque cruellement, c'est la seule volonté politique d'Hervé Chérubini et de son équipe.

Voici quelques constats factuels et visibles :



Le parc de l'Argelier abandonné



Les espaces communs de La Sousto oubliés



Le rond-point devant le COSEC pas entretenu



L'Ariélade remplie de déchets

Le chemin du COSEC jusqu'à l'école maternelle Mas de Nicolas **laissé en jachère**





NOS ENGAGEMENTS POUR LE QUARTIER DE L'ARGELIER ABANDONNÉ APRÈS 22 ANS DE MANDATS

Ce que nous voulons faire avec vous et pour vous :



1 POUMON VERT

Faire du Parc de l'Argelier un poumon vert pour les Saint-Rémois avec des bancs publics dignes de ce nom, un accès par le magnifique portail Route d'Avignon.



2 QUALITÉ DE VIE

Aménager et nettoyer régulièrement les espaces communs de la Sousto pour améliorer la qualité de vie des habitants.



3 SÉCURITÉ

Sécuriser le quartier avec la mise en place de caméras de vidéoprotection aux endroits stratégiques et des rondes régulières de la police municipale.



4 DÉPLACEMENTS

Réaliser un chemin piétonnier et cyclable du COSEC jusqu'à l'école maternelle Mas de Nicolas.



5 ENTRETIEN

Entretenir régulièrement l'Ariélade pour éviter la montée des eaux chez les riverains en cas de pluies.

Comment nous joindre ?